

GRANADA

La Junta da 'luz verde' a la ampliación del Parque de la Salud en casi 250.000 metros

Vallejo afirma que se puede hacer en unos terrenos contemplados por el Plan General de Ordenación del Territorio y que se sitúan en Ogijares Innovación inaugurando un nuevo Centro de Desarrollo Empresarial en el PTS

13.11.07 - MIGUEL ALLENDE

La Junta de Andalucía no contempla ya obstáculos de importancia para que la tan traída y llevada ampliación del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) se lleve finalmente a cabo. Ésta se puede hacer, inicialmente, sobre una extensión de cerca de 250.000 metros cuadrados existente en el término de Ogijares, a la espera de completarla con otros 750.000 más para cubrir toda las necesidades futuras. Los terrenos del Plan de Ordenación Territorial de la Aglomeración Urbana de Granada (POTAUG), que se ubican en el citado término municipal, serían los elegidos para la expansión. Así lo desveló ayer el consejero de Innovación, Francisco Vallejo, momentos después de inaugurar en Granada el congreso 'Las TICs en las pymes: un desafío resuelto',.

Vallejo recordó que una vez que el Parlamento de Andalucía ha aprobado la Ley del Suelo, no hay por qué retrasar innecesariamente la incorporación de nuevos terrenos al Parque Tecnológico de la Salud. «No se debería tardar mucho tiempo y la Fundación (del PTS), cuanto antes, debería poner en marcha la ampliación. Está bastante concretada desde el punto de vista físico, está en el Plan General y en su día se definió como un espacio fundamental», precisó el consejero.

Para el responsable político de Innovación, las dificultades que en su día planteó la valoración del suelo hecha por el PP impedía de todo punto acometer la extensión del recinto biotecnológico por el elevado precio de expropiación que hubiese tenido que abonar la Fundación del PTS. Ahora, la situación ha cambiado, se ha repuesto la «situación legal», es el momento de dar el «impulso definitivo», dijo.

A ojos de la Junta de Andalucía, el desarrollo empresarial del PTS va a depender de la oferta de suelo que haga de ahora en adelante. La Fundación que lo gestiona sólo espera ya concretar las ofertas de terreno de cuantos municipios estén interesados.

Vallejo dijo no conocer las intenciones del Ayuntamiento de Granada para con otro millón de metros cuadrados de suelo colindantes al PTS, al otro lado de la Ronda Sur, y que podrían ser ofrecidos a la Universidad de Granada. «Lo que hay que ir es dando pasos. Ahora tenemos ya unas limitaciones importantes de suelo en el PTS y desde Innovación trabajamos en captar empresas para que se ubiquen en el mismo y para ello es imprescindible disponer de más suelo», recalcó el responsable de Innovación.

Nuevas instalaciones

Vallejo aprovechó ayer su estancia en Granada para inaugurar las nuevas instalaciones del Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE), que se ubican en el PTS. Más en concreto en tres naves del edificio BIC. En concreto, la nueva sede cuenta con once módulos para la pre-incubación de proyectos empresariales, de los que tres son individuales, seis son dobles y dos triples. Asimismo, dispone de una zona común para atender a proyectos externos no pre-incubados, una sala de reuniones y formación, y despachos para el equipo técnico, infraestructura equipada con medios TIC.

El CADE de Granada, que comenzó a funcionar en febrero de 2005, está integrado en la Red Territorial de Apoyo al Emprendedor y sirve de instrumento para el estímulo y el apoyo a la actividad emprendedora e innovadora de la provincia, según la información facilitada por Innovación.

A través de este centro, se ofrece a los emprendedores atención y orientación individualizada sobre ideas empresariales, seguimiento de sus proyectos, apoyo técnico, información sobre ayudas económicas disponibles y respaldo en trámites administrativos de constitución.

Andalucía, líder

Vallejo, antes de recorrer las instalaciones del CADE, subrayó que éste se había convertido en la «infraestructura fundamental» para el desarrollo de las empresas de base tecnológica. Remarcó el hecho de que esta comunidad autónoma lidere ya la creación de este tipo de empresas a nivel nacional, «pues hemos pasado en cuatro años de suponer el 1,5% a crear más del 20% de este tipo de empresas».

miguelallende@ideal.es